

NACHRICHTEN

id

**Isabell Werth wechselt das Pferd**

Für den Kampf um ein Olympia-Ticket muss Isabell Werth das Pferd wechseln. Beim CHIO in

Aachen reitet die siebenmalige Olympiasiegerin in der Nationalmannschaft nicht, wie ursprünglich geplant, mit Quantaz, sondern mit Wendy. „Wir möchten Wendy nochmal im direkten Vergleich mit den anderen Nationalpreispenden auf Fünf-Sterne-Niveau über drei Prüfungen sehen“, sagte Bundestrainerin Monica Theodorescu. Bei der deutschen Meisterschaft vor knapp drei Wochen hatte Werth mit Quantaz enttäuschende Vorstellungen geliefert. dpa

d

IMAGO